Kantonalfinal 2012 Urdorf

Völlig entspannt durfte am 15. September Michèle Honegger zum Kantonalfinal in Urdorf fahren, denn eigentlich konnte sie nichts verlieren. Mit ihrer Qualifikation(**übrigens als erste Turnerin vom Getu- Horgen**) hat sie alle Erwartungen bereits übertroffen.

Das ersten Mal sich mit den 38 besten K5 Turnerinnen vom Kanton zu messen, war schon etwas Besonderes. Die Nervosität stieg verständlicherweise bereits vor dem Wettkampf an. Beim Einturnen gelangen die Übungen ziemlich gut. Als die Augen der Wertungsrichterinnen und der Konkurrentinnen jede Bewegung genau verfolgten, schlichen sich aber verschiedene Fehler ein. Sie turnte an den vier Geräten ihre Übungen ohne Stürze durch und erreichte Noten zwischen 8.40 -9.00. Im sehr starken Teilnehmerfeld brachte diese Leistung ihr den 35. Rang. !!Gut gemacht Michèle!!

10 Turnerinnen plus zwei Ersatz-Turnerinnen aus verschiedenen Vereinen durften die Einladung zur Schweizermeisterschaft entgegen nehmen. Alle Anderen wurden mit einer schönen Auszeichnung für ihre Leistung belohnt.









